

# Reichenbach im Lichterglanz

am 24. November 2011 ab 17.00 Uhr

Weihnachten rückt mit großen Schritten näher – und damit auch ein Event der besonderen Art: Der Reichenbacher Lichterglanz. Schon seit Tagen werden die Einkaufsstraßen in Reichenbach durch die WIR-Mitglieder in vorweihnachtlich-winterliche Stimmung gebracht. Sterne, Kugeln, Lichterketten und künstlerisch liebevoll dekorierte Objekte fließen langsam in das Erscheinungsbild des Ortszentrums ein, um pünktlich zum Lichterglanz in voller Pracht zu erstrahlen.

Am **Donnerstag, 24. November 2011 ab 17.00 Uhr auf dem Rathausplatz** sind Sie dazu herzlich eingeladen, um gemeinsam mit uns diesen Zauber zu genießen.



lieber gleich nach...  
**Reichenbach**

»REICHENBACH IM LICHTERGLANZ«  
auf dem Rathausplatz  
**Do., 24.11.2011**  
Beginn: 17.00 Uhr

- **Die Traumtänzer 18 + 19 Uhr**  
Phantastische Bilder, phantastische Kostüme,  
tolle Musik, Stimmung für die Seele,...  
Lassen Sie sich verzaubern!
- **Würstle vom Grill**
- **Glühwein, Kinderpunsch,...**
- **Glücksrad**

Wir laden Sie herzlich ein!

Eine Aktion der  
Werbe Initiative Reichenbach e.V. - WIR  
www.wir-ev.de



Die Mitglieder der WIR geben sich wieder alle Mühe, den Rathausplatz in Szene zu setzen, um Sie an diesem Tag in einen zauberhaften Bann zu ziehen. In diesem Jahr freuen wir uns darauf, Ihnen „Die Traumtänzer“ vorstellen zu können, die jeweils um 18.00 Uhr und um 19.00 Uhr das Publikum verzaubern werden. Opulente, gesungene und getanzte Bilder verändern sich fast unmerklich in liebevoll entstehende Stimmungen. Figuren in immer neuen, wunderschönen Kostümen und ein perfektes Farbenspiel der Scheinwerfer. Doch sind es nicht nur die optischen Reize, die das Traumtänzerprogramm zu einem Erlebnis für die Sinne machen.

Unterhaltsames fließt fast unmerklich in Ernstes über, das sich, wie im Traum, bis zur Tragik steigert, um sich gleich darauf, wie von Geisterhand, in schwebende Leichtigkeit aufzulösen... Lassen Sie sich in den Traum entführen.



Auf dem Rathausplatz werden Würstchen vom Grill, Glühwein, und Kinderpunsch angeboten, der Erlös kommt der Weihnachtsbeleuchtung in Reichenbach zu Gute.

Das Team der Kulturinitiative „Die Halle“ erwartet Sie mit einem Glücksrad, bei dem es attraktive Preise zu gewinnen gibt. Der Erlös wird zur Sanierung des Hallendaches eingesetzt.

Die Werbe Initiative Reichenbach freut sich darauf, gemeinsam mit Ihnen an diesem Tag Reichenbach in Adventsstimmung erstrahlen zu lassen und eine beschaulich-behagliche Atmosphäre zu schaffen.

Die Werbe Initiative Reichenbach freut sich auf Ihren Besuch.